AMBASSADE DU TOGO

Mission Permanente auprès de l'Office des Nations Unies et des autres Organisations Internationales à Genève



REPUBLIQUE TOGOLAISE

Travail- Liberté-Patrie



ADRESSE AUX COMPATRIOTES TOGOLAISES ET TOGOLAIS RESIDANT EN SUISSE
A L'OCCASION DE LA CELEBRATION DU 27 AVRIL

Chers compatriotes,

A l'occasion de la célébration, le 27 avril 2023, du 63 anniversaire de l'indépendance de notre chère patrie, je suis heureux de vous adresser, au nom de l'ensemble du personnel de la Mission permanente du Togo à Genève ainsi qu'au mien propre, nos vives félicitations pour cette liberté retrouvée, au prix de sacrifices consentis par nos vaillants aïeux.

Je saisis cette opportunité pour vous rappeler combien les plus hautes autorités de notre cher pays saluent à leur juste valeur votre sens de patriotisme et vos actions constantes qui contribuent à maintenir toujours vive cette flamme de l'indépendance aussi bien sur le plan national que dans la sphère internationale.

Dans cet esprit, je voudrais vous encourager à tirer avantage de la célébration de cette année afin de fédérer davantage vos énergies et d'œuvrer sans relâche en vue de la pleine réalisation de soi et de l'épanouissement de l'ensemble de la communauté togolaise en Suisse.

Tout en restant convaincu que cette aspiration demeure la vôtre, je vous souhaite, chers sœurs et frères, une joyeuse fête de l'indépendance de notre cher Togo.

Yackoley K. JOHNSON,

Ambassadeur, Représentant permanent